
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 30 SEPTEMBRE 2023 

 

Ouverture de l’assemblée générale en présence de 35 sociétaires, également de Mme Cluzet, 
adjointe aux sports de la ville de Meximieux, excusé Monsieur le Maire de Meximieux Jean Luc 
Ramel, ainsi que la président du secteur la Côtière Monsieur Christophe Grimaldi. 

 

Avant le début de l’assemblée, Madame La présidente convie les personnes présentes à 1 minute de 
silence aux sociétaires et amis décédés, notamment Robert Gratessol qui fut un bénévole de la Boule 
pendant plusieurs décennies et a œuvré en toute discrétion au sein de notre association. 

 

Présentation du bilan financier par Christian Perraud. 
Cette année le bilan financier est très correct, il permet de dégager un bénéfice de 1 200 euros. 

Résultat positif réalisé principalement aux belles recettes buvettes obtenues tout au long de l’année, 
des sponsors fidèles à la Boule du Longevent et les subventions des collectivités. 

Grâce à ces belles recettes, le bureau en concertation avec les sociétaires a pris la décision de 
changer les tenues, nous recevrons d’ici début décembre les nouveaux polos et nouvelles vestes.  

Le bilan a été approuvé par l’assemblée présente. 

 

Présentation du compte rendu moral et sportif par Nadine Chaussat et Michel 
Villardier 

L’effectif de la saison 2022 – 2023 est stable, la société compte une cinquantaine de licenciés. 

Le taux de remplissage de 98 % des concours organisés est excellent, petit bémol sur le 32 Doubles 
TD du 29/07 qui s’est transformé an 16 doubles par manque d’inscription, dommage car 
habituellement ce concours est toujours couronné de succès. 

Les concours du lundi ont été comme chaque année une très belle réussite, merci à Michel Villardier 
qui a géré ces concours de main de maitre. 

Tout au long de la saison 2022 – 2023 les résultats ont été excellents tant au niveau des jeunes que 
chez les adultes. 

Les principaux résultats adultes : 

- L’équipe mixte Thierry et Huguette Sinardet qualifié au championnat de France début 
septembre à Meaux a perdu en ¼ de finale, super résultat. 

- L’équipe de M3 composé de Thierry et Aurelien Sinardet, Richard et Stephane Palandre, 
Eric Monteil se qualifie au Championnat de France M3 et perd la partie après la poule. 

- L’équipe de N5 est sous championne de l’Ain 
- L’équipe d’AS M3 – M4 perd en demi-finale du secteur mais ne se qualifie pas pour le 

championnat de l’Ain 



Tout au long de l’année les joueurs de la Boule ont hissé haut les couleurs de notre club, félicitations 
à tous les joueurs pour leurs très beaux résultats et comportements. 

 

Compte rendu de l’école de Boules 
Saison riche en résultat avec un effectif de 12 enfants (7 X U9 – 2 X U13 – 2 X U15 – 1 X U18), 6 
moniteurs (Gilbert, Alex, Marcel, Jean Paul, Tonio et Daniel). 

Les principaux résultats jeunes : 

- En U13, Nathan est champion de ligue Aura en tir de précision, champion de l’Ain d 
précision, champion de l’Ain en simple, sous champion de l’Ain des Masters 

- En U15, Quentin associé à Zoé se qualifie au championnat de France Double, il perd en 
poule mais sous ¼ de finaliste de la Coupe de France 

- En U9, 2 boules d’or attribuées à Diego et Pierre 
- Sous champion de l’Ain des clubs avenir 

Au cours de la saison 2022 – 2023, la sté a accueilli 3 compétitions jeunes. 

Remerciements aux parents et aux moniteurs pour la très belle ambiance et les excellents résultats. 

 

Compte rendu des travaux présentés par Franck Costa 

Merci à Franck pour sa patience et sa persévérance car la réhabilitation des toilettes extérieurs ne fut 
pas une mince affaire, difficulté d’obtenir les matériaux de la part de la Mairie, mais enfin ces 
toilettes sont terminées. 

Le prochain projet de travaux sera le changement des traverses des jeux extérieurs. 

 

Après la mise en place du calendrier 2023 – 2024, Mme Cluzel félicite le club pour sa gestion et ses 
très bons résultats. 

 

Informations diverses 

- L’année 2023-2024 sera une année « électorale ». 
- Prix des nouvelles tenues, 15 € le polo, 15 € la veste, un grand merci à Christian pour son 

super job. 
- Pas de changement de prix des cartes du boulodrome (15 € pour les licenciés, 25 € pour 

les extérieurs, 2 € pour l’après midi). 
- Renouvellement de l’engagement du club en N5 
- La samedi 27/04/2024, le secteur organisera la finale des concours OPEN 
- Projet d’organiser une sortie conviviale en car au printemps. 
- Projet de mettre en place des cours de perfectionnement en collaboration avec le comité 

de l’Ain 
- Début de la saison des AS contre l’équipe du Mas Rillier 



- Suite à la disparition de Robert Gratessol, membre du bureau, Michel Dias intègre le 
bureau. 

 

Avant de conclure l’assemblée, la présidente remercie tous les bénévoles pour leur implication et 
leur investissement, remerciement également à tous les sponsors qui grâce à leur fidélité assure la 
pérennité de la Boule du Longevent. 

Également remerciement aux collectivités locales pour leurs diverses subventions. 

Elle souhaite à tous les joueurs du plus jeune au plus ancien, une excellente année bouliste 2023 - 
2024 

 

A l’issue de la réunion, les sociétaires présents ont dégusté un excellent couscous et on finit la 
journée par une partie de boules. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


